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学校教育目棲『夢に向かい心豊かに自箋宰鮎 磨慶喜意 

愛鷹小・中学校では、子供達が周囲の人々とのよい交わり
に支えられて、自身の持つ可能性に満ちた能力を発揮して成
長することを願っています。そこで、具体的な姿を4つの判

断と行動ができる人として、グランドデザインに示して9年

間のそれぞれの学年にふさわしい形で成長することを期待し
て取り組んでいます。例えば、後期生徒会では、これまで学期
に1回程度であった小中合同あいさつ運動を月1回に増やして、

あいさつを大切にすることを小中学校で啓発しています。

（1）心のこもったあいさつができ、
「ありがとう」が自然に言える人

（2）人の話をしっかり聴き、

自分の思いや考えを素直に表現できる人
（3）相手を思いやる言動ができ、

役立つ喜びを感じられる人
（4）自他の命を大切にし、

小中合同あいさつ運動

めあてに向かって忍耐強く取り組む人（愛鷹小中学校グランドデザインより）

9年間を見通して　盛の。①。。e，。0の趨
11月11日（月）の5時間目の授業を愛鷹′小学校の先生方に参観していただき、その後、′ト中

の教員が一緒になって小中合同研修会を持ちました。

研修では、授業をもとに意見を交わす中で、授業場面で見
えた子供の良い表れや教師の授業の進め方の改善すべき点な
どが話題の中心となりました。また、「′ト中ともに一度授業

で分かったことやできたことが、しばらくすると理解が不十

分になっていたり、できなくなっていたりする子供の割合が

他校区と比べて少なくない」という課題については、家庭学

習の習慣とやり方を身につけることの大切さを子供達に諭し、
学校と家庭が協力して粘り強く指導することを確認しました。　　　　グループ研修

蝕犠鵬．・公勘　　　　■　・　　　　●　￥
12月1日（日）に行われる地域防災訓練に中学生が参加するために、午前中の部活動は行い

ません。この機会に、各自治会の自然環境などから考えられる被災想定、防災設備、防災体制
に関心を持ち、いざという時に自分と家族の身を守り（自助）、地域の一員として働く（共助）
ための判断と行動について学んでください。地域社会から期待されている中学生として積極的

な行動で応えましょう。



豪華塾
11月12日（火）に開かれ

た生徒集会では、生徒会

本部、専門委員会から報
告や提案がありました。

生活委員会からは制服の着こなしなどの身だしなみについての

確認、健康委員会から手洗い、せきエチケット、換気に関する啓
発、環境委員会からはペットボトルキャップ集めの結果報告とア
シタカアクティビティ（獣動清掃推進）の計画が伝えられました。

生徒会本部からは、あいさつ運動の活性化、、意見箱の活用、
クリスマス企画について協力依頼がされました。

誰もが楽しく、安心して過ごせる自治ある学校作りに力を合わ
せましょう。

間伐に一得　．†三　一i
㌣1日∵てノ　墓

生徒集会

11月23日（土）、愛鷹山にあるヒノキ林を立派な木材にすること、また、手入れされてい

ない木々が鉄砲水で流れ、下流の集落に被害を及ぼさないようにするための間伐作業に男子バ
スケット部員など10名の生徒が参加してきました。この体験は、

愛鷹地区まちづくりプロジェクトの一環として愛鷹財産区（旧2チ

学校林）を整備するために企画されたものです。参加した生徒L
たちは、ロープにつながれた間伐する木を倒すために力を合わ
せて引っ張ったり、倒した木をチェーンソーで切る体験をした

りと普段できない貴重でダイナミックな経験をすることができ

ました。また、古くから利用されていた木かぶの薪（スウェーデ
ントーチ）で沸かしたお湯で作った味噌汁が振る舞われ、心も体

も温めて体験を終えました。

砲礎庖麗亀臆
、〕¢〔フ　○　中　予　〇　分　豊

11月2日（土）・3日（日）の愛鷹地区コミュニティ祭では展示の

部に鷹根祭ポスター、夏休みの自由研究、書写などの生徒作品
を出品しました。PTAでは、2日の終了後に補導部が会場周

辺の巡回指導を行い子供達の安全に目配り、気配りをしました。
また、3日には本部、支部長会、3年学年部が模擬店を出し、焼
きそば、ポップコーンなどを来場者に提供してコミ祭を盛り上

げました。役員の皆さん、御協力ありがとうございました。

チームの手と手lHさI蕃　　ご－ビ
11月9日（土）に市民体育館において、北ブロックPTA親睦

バレーボール大会が行われ、9月から練習に励んできたハードバ

レー、ソフトバレーの2チームが出場しました。ハードバレー

は強敵に阻まれ、決勝トーナメント進出はなりませんでしたが、
ソフトバレーは予選を2勝して、3位決定戦へ進み、惜しくも僅

差で敗れ4位となりました。勝敗とは別に、選手の皆さんの仲の
良さ、保体部さんのバックアップの良さには感心させられまし
た。暑い時期に始まった練習から大会までお疲れ様でした。 PTAバレーボール大会

学校ホームページでは、行事や授業の様子などを紹介しています。ぜひご覧ください。
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